
秀 峰秀 峰

先日，今年２回目の生徒総会が開催され先日，今年２回目の生徒総会が開催され先日，今年２回目の生徒総会が開催され先日，今年２回目の生徒総会が開催され
ました。議長に熊谷晴さんが選出され，堂ました。議長に熊谷晴さんが選出され，堂ました。議長に熊谷晴さんが選出され，堂ました。議長に熊谷晴さんが選出され，堂
々と大役を果たすことができました。新生々と大役を果たすことができました。新生々と大役を果たすことができました。新生々と大役を果たすことができました。新生
徒会執行部の鈴木優衣さん，池田典太さん徒会執行部の鈴木優衣さん，池田典太さん徒会執行部の鈴木優衣さん，池田典太さん徒会執行部の鈴木優衣さん，池田典太さん
も一生懸命がんばりました。各専門委員長も一生懸命がんばりました。各専門委員長も一生懸命がんばりました。各専門委員長も一生懸命がんばりました。各専門委員長
に１年生からもたくさんの質問が出され，に１年生からもたくさんの質問が出され，に１年生からもたくさんの質問が出され，に１年生からもたくさんの質問が出され，
今まで以上に盛り上がった生徒総会になり今まで以上に盛り上がった生徒総会になり今まで以上に盛り上がった生徒総会になり今まで以上に盛り上がった生徒総会になり
ました。3年生は，あとは受験生としてスました。3年生は，あとは受験生としてスました。3年生は，あとは受験生としてスました。3年生は，あとは受験生としてス
パートをかけていくことになります。安心パートをかけていくことになります。安心パートをかけていくことになります。安心パートをかけていくことになります。安心
して卒業できるようにして卒業できるようにして卒業できるようにして卒業できるように，，，，
2年生と共に1年生もし2年生と共に1年生もし2年生と共に1年生もし2年生と共に1年生もし
っかりと生徒会活動のっかりと生徒会活動のっかりと生徒会活動のっかりと生徒会活動の
襷（たすき）をつない襷（たすき）をつない襷（たすき）をつない襷（たすき）をつない
で，より一層の活躍をで，より一層の活躍をで，より一層の活躍をで，より一層の活躍を
期待しています☆☆☆期待しています☆☆☆期待しています☆☆☆期待しています☆☆☆

11/2411/2411/2411/24（（（（金金金金））））英語の基礎テストがあります! 1年生全員合格をめざし英語の基礎テストがあります! 1年生全員合格をめざし英語の基礎テストがあります! 1年生全員合格をめざし英語の基礎テストがあります! 1年生全員合格をめざし，，，，休日にしっかり頑張りましょう!!!!!休日にしっかり頑張りましょう!!!!!休日にしっかり頑張りましょう!!!!!休日にしっかり頑張りましょう!!!!!
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夢に向かって夢に向かって夢に向かって夢に向かって
翔ばたいて翔ばたいて翔ばたいて翔ばたいて

～磨き・高め・支え～～磨き・高め・支え～～磨き・高め・支え～～磨き・高め・支え～


